
REQUERIMENTO Nº. 016/2014, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 14 de Abril de 2014, 

Autoria:- Vereador ANTONIO LUIZ RODRIGUES. 
 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para 
que dentro da maior brevidade possível, nos informe ATRAVÉS DE 
CERTIDÃO OU DOCUMENTO EQUIVALENTE qual a previsão de 
implantação efetiva do sistema de transporte coletivo de nossa cidade, 
através do qual esta administração pretende viabilizar o acesso dos 
munícipes ao centro e aos demais bairros existentes. 
 
JUSTIFICATIVA: Assim como é do vosso conhecimento, através da Lei 
Municipal nº 2.816, de 20 de dezembro de 2013, foi sancionado o 
competente dispositivo municipal que autorizou a municipalidade a 
implantação deste belíssimo projeto. Acontece que aproximadamente 04 
meses se passaram sem que a população tivesse notícias seguras acerca 
da atual situação do mesmo. Daí porque a cobrança deles (munícipes) 
tanto para com a administração quanto para com este vereador, pois, 
clamam por notícias neste sentido, já que aguardam ansiosos por mais 
este grande passo da atual administração. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço Municipal 
“Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as 
normas regimentais vigentes. 
 

 
Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 14 de Abril de 2014. 

 
 

 

 

Vereador ANTONIO LUIZ RODRIGUES 


